

» Los más destacados referentes a actuaciones que se están llevando a cabo

El portavoz de Gobierno dio a conocer los acuerdos adoptados en la Junta del pasado lunes

■ A. LÓPEZ

La Junta de Gobierno Local de Valdepeñas aprobó en su última reunión celebrada el lunes, 57 acuerdos de los que destacan algunos como certificaciones económicas para diferentes actuaciones que se están llevando a cabo como la construcción de un Parque Canino, la rehabilitación de la valla de cerramiento y construcción de nuevo edificio de usos múltiples en el colegio público Jesús Castillo y la finalización de las obras de remodelación de la pista municipal de prácticas para autoescuelas.

Sobre este particular, el porta-

voz de Gobierno, Francisco Delgado Merlo señaló que la Junta de Gobierno Local aprobó la certificación número 1 y certificación de liquidación de la obra de creación de un Parque Canino en la Avenida Castilnuevo en la fase 1ª, por importe de 45.000 euros. "Con esta aprobación documental se da cobertura económica definitiva a la ejecución de este proyecto, que en su fase 1ª ya ha sido concluida y cuya obra se puede ver en la Avenida de Castilnuevo", según indicó.

Del mismo modo resaltó la aprobación de las certificaciones 1 y 2 de la obra de construcción

de edificio de usos múltiples, en su fase II, y la fase I de la rehabilitación de la valla de cerramiento del colegio público Jesús Castillo. Las certificaciones alcanzan una inversión conjunta de 47.000 euros, de los 184.000 euros que suponen los proyectos.

Por otro lado también quiso remarcar la aprobación de la certificación número 4 de 14.000 euros para el proyecto de mejoras en la pista de prácticas de autoescuelas en Polígono del Vino, una remodelación integral de la pista de prácticas que ya queda concluida para su próxima inauguración.



Francisco Delgado Merlo durante su comparecencia en sede municipal

» Merecido homenaje por su trayectoria musical

El Auditorio de la Veracruz pasa a denominarse Inés Ibáñez Braña

■ A. LÓPEZ

Nuestra ciudad rindió el pasado miércoles un nuevo y merecido homenaje a la destacada trayectoria musical de Inés Ibáñez Braña (Valdepeñas, diciembre de 1922), y lo hizo con el descubrimiento de una placa con motivo del cambio de denominación del auditorio de la Plaza de la Veracruz, que desde ahora lleva el nombre de la directora de la Agrupación Coral Maestro Ibáñez cuya trayectoria alcanza los 73 años ininterrumpidos de dedicación al mundo de la música.

"Recordando los versos de Verlaine, solamente vive lo que se ama y yo creo que la familia Ibáñez, y doña Inés aquí representada, va a vivir sempiternamente porque se le ama". Así se manifestaba el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro, momentos antes de descubrir la placa.

El primer edil tuvo palabras de elogio para la trayectoria familiar y en especial de doña Inés, "que ha tenido la capacidad del verso de Machado de ser una persona buena, en el buen sentido de la palabra buena".

Martín, que estuvo acompañado por miembros de la corporación municipal, subrayó que "hay cosas que si los pueblos tuvieran que materializar con dinero no tendrían suficiente moneda para pagarlo, porque ¿cómo se paga el amor desinteresado, el esfuerzo desinteresado y la docencia desinteresada que encubre y alimenta a tres generaciones, como ha sido el caso de doña Inés, en torno a la música?".



Momento en el que se descubrió la placa (Foto Sara Laderas)



La Agrupación Coral ofreció un concierto en el interior del Auditorio (Foto Sara Laderas)

MUY EMOCIONADA

Por su parte, la homenajeada, Inés Ibáñez Braña se mostraba muy emocionada por este reconocimiento en su ciudad natal. "Gracias a la corporación municipal y al pueblo de Valdepeñas, os quiero mucho por todo el cariño que me habéis demostrado, y en especial a ti -refiriéndose al alcalde- que hasta que no has parado... Ya no queda más que hacer", decía entre bromas la homenajeada.

Hay que destacar de Inés Ibáñez, su perseverancia en el mundo musical que le permitió realizar la carrera superior de piano en el Real Conservatorio de Música de Madrid, formar a ininidad de alumnos, actuar en multitud de escenarios y localidades, así como obtener innumerables premios, logrando unir su coral a la vida cultural de Valdepeñas y Castilla-La Mancha. Está en posesión de la Medalla de Oro de la Ciudad de Valdepeñas (2016), fue reconocida con el título de Hija Predilecta de Valdepeñas (1995) y el pasado mes de mayo fue nombrada Hija Predilecta de Castilla-La Mancha por el Gobierno regional.

Tras el descubrimiento de la placa, el Auditorio Inés Ibáñez Braña acogió el concierto de la coral 'Maestro Ibáñez', que a pesar del sofocante calor que hacía en su interior, se disfrutó de un selecto repertorio con interpretaciones diversas de manchetgas, cuya letra es de Luis Ibáñez Fernández, de habaneras, zarzuela, etcétera, siendo muy aplaudida.

La presentación corrió a cargo de Alfredo Moro Cordovés.